

Boletín abril 2024



udcrochapea
arrotxapeakke

Reformas y arreglos

Durante este mes darán comienzo las obras en los vestuarios de la cubierta. Se cambiará el sistema de distribución de agua fría y caliente, además de los reguladores.

Se han renovado:

-  Varios pulsadores de balneario
-  Rejillas de la piscina cubierta
-  Material para gimnasio

Se están realizando las tareas de adecuación para el verano:

-  limpieza y pintura de asadores
-  Pintar terraza-bar
-  Abonado y herbicida en césped

 Se han recuperado muchas de las taquillas que estaban con llaves partidas o bisagras estropeadas. Pedimos cuidado de nuestras instalaciones, todo supone mucho esfuerzo y coste económico para tod@s.

Abierto plazo de inscripción

Para los **campamentos de verano** y para los **intensivos de natación**.

Hockey patines

Recta final con las fases de sector a la vista. Las categorías Juvenil A y Junior ya están clasificadas. Este fin de semana los infantiles se disputan el pase a las fases de sector. Les deseamos mucha suerte. Comienza lo bueno !!!

#hockeyrochapea

Gimnasia rítmica

Del 9 al 14 de abril se celebrará en Castellón el Campeonato de España Base individual, donde acudirán 3 de nuestras juveniles.

El 20 de abril, 2 Fase del Campeonato Navarro en Alsasua, donde tanto en individual como en conjunto nacional base, acudirán a darlo todo. Les deseamos mucha suerte
#ritmicarochapea

Cuota Joven

Un total de 130 jóvenes de entre 18 y 25 años se han visto beneficiados con la incorporación de esta cuota y contamos con otros tantos que se han incorporado a nuestra sociedad desde que se lanzó el Plan Joven.

Campaña de captación de socios/as

Se mantiene activa durante el mes de abril.

- Sin Matrícula
- Un año de permanencia
- Dos meses de acceso gratuito a gimnasio y balneario o bono activo

Asamblea general ordinaria

El próximo día 26 tendrá lugar la asamblea anual.

Se enviará la convocatoria en los plazos establecidos con toda la información necesaria.

Bar

Este mes se ha alcanzado acuerdo para el alquiler del bar de la instalación. Si todo va bien, para primeros de mayo tendremos de nuevo servicio de bar-restaurante.